

4º encuentro de trabajo del proyecto internacional Cultur-Monts

Del 13 al 16 de octubre se celebra el cuarto encuentro de trabajo del **proyecto CulturMonts** en Le Mont-Dore, situado en el departamento de Puy-de-Dôme (Francia).

En estos días, el equipo internacional **CulturMonts** combinará las sesiones de trabajo interno de los 3 GT, con salidas de campo para conocer el patrimonio material e inmaterial del Macizo del Sancy y los restos arqueológicos de época romana que atesora el municipio de Le Mont-Dore. Las visitas de terreno girarán en torno a las temáticas del agua, la piedra y el pastoralismo.

El objetivo de la reunión es conocer en detalle las características de los paisajes culturales de montaña de la ventana piloto del Macizo Central francés, que trabajará en las áreas del Sancy y en la Lozère.

El **programa** de las jornadas pone el foco en las **metodologías de valorización de un patrimonio singular como son los “tras”**, vinculado a la explotación ganadera de la media montaña y a la producción del famoso queso Saint-Nectaire. Así como en las formas de patrimonialización de la arqueología termal de Le Mont-Dore, caracterizada por restos monumentales de época romana dispersos por distintos edificios y enclaves del municipio.



El Institut d’Auvergne-Rhône-Alpes du Développement des Territoires (IADT) y la Maison des Sciences de l’Homme (MSH), vinculados a la Université Clermont-Auvergne (UCA), junto con la Mairie du Mont-Dore, socios beneficiarios del proyecto, son los organizadores del encuentro.

¡Todo preparado para la descubierta de los paisajes culturales del Puy-de-Dôme! Podéis consultar el programa detallado aquí: **Programa 4º encuentro Cultur-Monts**.

Sigue el día a día del encuentro y todas las **novedades del proyecto en las redes sociales**.



Sobre el Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)

El **Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)** es **un centro CERCA** creado como consorcio en 2003 por la Generalitat de Catalunya y la Universidad Rovira i Virgili. Es una institución catalana con vocación internacional, puntera en la investigación y conservación del patrimonio arqueológico. Tiene su sede en Tarragona, ciudad reconocida como Patrimonio Mundial por la UNESCO en el año 2000. Sus investigadores e investigadoras trabajan para comprender el pasado a través del estudio de los restos arqueológicos y promover la preservación del legado histórico. ¡Somos CERCA!

Para más información, visitad el sitio web del ICAC en www.icac.cat.

CERCA

Centres de Recerca
de Catalunya